

奉祝長節



奉祝天皇節
天皇陛下に於ては、三月二十九日を以て第三十七回の御誕辰を迎へさせられ...

責任を日本に轉嫁して
英米は軍擴に狂奔す
斯して世界平和の前途に一沫の暗影
今日有るは彼等豫定の行動

米國は世界の不安を理由として先ハワイ軍港を擴大強化し、アラスカに空軍根據地を設けヒューゼット...

最大噸數を限定した
用意周到な米國當局
基準がパナマ運河の能力
取るに足らぬ擴張理由

現下、如き熾烈なる軍擴熱、この問題に關して現はれたる米國當局の態度は、米國當局が断乎として彼等の...

東洋南米
東洋南米株式會社
東洋南米株式會社
東洋南米株式會社

英國は翻然として
孤立外交に復歸
國際聯盟依存主義の失敗から

更にイギリスを見るに英は戰艦を二十五隻に増加せんとす。同時に、四万二千...

性懲りも無く
空軍再組織か
更に米國とも契約

【南京電】支那國民政府は、最も精銳な戰艦をもち、空軍再組織に關する研究を...

南米珍聞

此項英國で賣出た心理學者ビクトル・オズワットの説に依りて行くと、次第に...

獨

獨立した編成をなし、指揮官はスペインの戰艦を活動した勇士で...

わ

が陸軍航空隊に撃墜されたもので、これであつた...

CASA TOZAN LTDA.
COMMISSARIOS
Phone: 2105 e 2106 - Endereço Teleg. "TOZAN"
Praca Maua, 25 - Caixa Postal, 911
SANTOS

Banco Especie de Yokohama, Ltd.
The Yokohama Specie Bank, Ltd
Rua da Candelaria No, 23
Caixa Postal, 380 - Rio de Janeiro

奉天不傷人

(有情無情)

前報の本欄でリオ市の銀座
アベニュー、リオ市街の
酒場を日本を罵詈雑言した米
國海軍將校を行きなりアン
なぐつた日本の紳士があつ
た事を書いたが、昨日リオ
の一読者から左の如く投書
が舞込んだ

「富國に於て新聞から日本
の悪口をた、かされても黙つ
て温かくして居る日本人の
如何に多きかの警世的社
説には大に共鳴した、同時に
前報『有情無情』欄で富
市に於て十数年前、日本を
悪口する米國海軍將校を氣
持よく引つばいた日本紳
士の事があつたが、右は小
生も親しく其場の光景をナ
グツた云ふ紳士同伴の人
から聞いたことである、少
々事實に相違の点有れば致
に當時の事情をお知らせす
ることとする

リオ市街の酒場に居た
日本人は視察者ではなく實
は當時の大使館員(當分姓
名を秘す)であつた、ナグ
られた米國海軍將校はその
翌日大使館に抗議を申込ん
で斯かる乱暴な節度を處分
し、同時に謝罪し、手書き
びしくやつたので、今日と
は進ひ腰の弱かつた時代、
相手が悪いと云ふので兎に
角『下手人』に謝罪を命じ
たので、下手人の某氏悉皆
憤慨して仕舞ひ、僕はモウ
こんな意氣地のない大使館
には居ない』とて歸朝命令
をも待たず、さつと日本
へ歸つたと云ふ外交官には
稀な痛快であつた」と

大使館員の中にも斯うした
快男兒のあつた事を思ふと
なつかしくも嬉しい、その
位の氣概が無くては眞に日
本を代表する者とは言はれ
ない、今日の大使館や領事
館に果して左様な快男兒が
幾人いるであらうか

東京帝大理学部の森戸教授
は『難鳴』に就て多年研究
の結果ガロアが鳴く理由を
ホルモン關係と発見、フ
化後五十日を経たガロアを
去勢すると、鳴く鳴かなくな
り、又ビントの時代に雌
性ホルモンを注射して置く
と、鳴く鳴かなくなる、
浮山のガロアニヤの中
にガロアを置く、と鳴聲が低
く、置くと鳴聲が高く力
のま、置くと鳴聲が低く力

が、あり一回十三分間も鳴き
続けたレコードもある、總
てガロアは好天氣で一日、
中でも太陽光線の最も強い
時に威勢よく鳴く、これは
ホルモン關係か、イラマ
タベもつたりはホルモン
體內に蓄積されるホルモン
の反射作用に依ると

物凄く歓迎を受けて 只今歸りました

征旅幾ヶ月で和やかな光景 勝つて誇らぬ凱旋兵

【東京特電】 征旅幾ヶ月の
夫々營地で部隊長の訓示を受けた後、軍装を解き、長岡部隊は留守の戦友の心
盡しなる日本酒、勝宴、するめで高らかに祝宴が舉げられた、自衛隊は部
隊の都合上、凱旋兵の會見は後述となつたが、長岡部隊は即夜面會が許されて
勝つて誇らぬ凱旋兵をかこんで、征旅幾ヶ月で和やかな光景を畫いた。

長岡部隊が沿道の物凄く
歓迎をうけながら原隊に凱
旋した時は、日もとつら
まれて居た、長岡部隊長の
簡潔なる感激的な「た、今
歸りました」との報告に「御
苦勞おつた」との部隊長
の挨拶があつた後、營地
祝宴があげられたが、勇士
達は互に顔を合せて無
事凱旋を祝ひ合つたのであ
る、

部隊長を身を以て 護る兵士の誠心

白倉部隊長は部下の將兵
を辛ひて宮城進軍、明治神
宮と靖國神社に参拝して復
つたの原隊に歸復したが、
原隊に歸還した白倉部隊は
營地で部隊長から、
千々の功を一時に缺くや
うな事のない様に自衛せ
よと愛のこもつた訓示をう
けて

夜

に入つて漸く自宅
に入つた部隊長をむかへて
立派にはよし子夫人(四
二)をはじめ、長男鐵夫
少尉、次男昌明(一九)
長女武子(一七)の
四人が静かな微笑の歓迎
部隊長は「あ、只今戻
つたよ」と一言、直ちに
お風呂をつつて、直ちに
お風呂をつつて、直ちに
お風呂をつつて、直ちに

せんが、
と断はるよし子夫人の心盡
お料理に一家團
の一時が過ぎる「手箱もた
てぬに凱旋とは……」と
前置きして、白倉部隊長は
昔の支那とは全然異り、
今の支那青年は相當にし
つかりして居るから、日
本が強いのは部隊長が前
線を歩行すると兵士が身
云ふに合は、上下一心同
體になつて奮闘するから
だ、我が部隊に出征當初
留守宅に兵士があつたが
居るに兵士があつたが
居るに兵士があつたが
居るに兵士があつたが

松田 利助
チエテ第一市街地

久安 商店
チエテ第二市街地

矢野 理髮店
チエテ第二市街地

木村 熊次
チエテ第二市街地

上田 家具店
チエテ第二市街地

新荷到着
手越 商店
チエテ第一市街地

大塚 洗濯店
チエテ第一市街地

大玉ソルベツテ店
チエテ第一市街地

聖市ローリア街三五二
電話二一六八四八
電話二一六八四八
電話二一六八四八
電話二一六八四八

料亭 可祝
ピネイロス、ペドロ
ゾ、テ、モラエス街
一七一番 東隣 四五番
お徳の日の割りません
お徳の日の割りません
お徳の日の割りません

神田 パン店
チエテ第二市街地

片山 勝一郎
チエテ第一市街地

近藤 仲
チエテ第一市街地

島岡 梅一
チエテ第一市街地

チエテ産業組合
チエテ第一市街地

稲澤 重幸
チエテ第一市街地

川崎 稔
チエテ移住地

奉祝天長節
ブラジル 大阪商船會社
聖市 出張所

高 桑 讓
聖市 出張所

中村 薫
コンチネンタルビル 三三三
電話 二一九八五八
(Largo de Paulo)

呼寄手續
確實 迅速
黒木ミヨ子

矢部洋服店
聖市 コンセレイロフルター
ド 一八九九 電話二一〇九三六

御旅館 ニッポン
西川智輔
聖市 タバチンゲラ街 二三四
新式V8アウトボート(一八九八ラチオ付)

奉祝天長節
直輸入肥料並ニ種子
ブラツク印噴霧器

高橋肥料商店
聖市 高橋 悦三
ピネイロス カルテアル
アルコヴェルデ街三四六
電話 八一四一五

佐藤唯七
聖市 中央市場内 トラック四八

濱岡商店
聖市 ルアセーレス 二二
電話 二七五八一
郵函 九九三

チエテ移住地事務所
ルアサンタ エフゼニア 二〇五
電話 四五七一一
●工場 ルアジャバエス 五一一五三

カナカ才化學工業
株式會社
本店 聖市 ルアブタンタン 二番

實臣衛
アラサウバ市
郵函 二〇八

金子洋服店
ルアイルマン シンブリシ
アナニ二番 二階

村 上 製菓所
村 上 彦次
市内 コンセレイロフルタード 一一〇
電話 二一六二六六

